

## 14 Sports

Football/ Tour de barrage aller de la Coupe de la Caf entre Cf Mounana (Gabon) et Asec Mimosas (Côte d'Ivoire)/Le fait du match

## CF Mounana cherche supporters désespérément

G.R.M.

Libreville/Gabon

**150.** C'est, approximativement, le nombre de personnes qui ont fait le déplacement du stade d'Angondjé pour le match entre CF Mounana et le club ivoirien de l'Asec Mimosas, samedi dernier. C'est insignifiant pour une enceinte pouvant accueillir 40 000 spectateurs. Ce décor a suscité des questionnements. Première-

ment, par rapport au choix du stade. L'idée de faire disputer cette rencontre à Angondjé trouve sa raison dans la volonté, pour les organisateurs, d'éviter les débordements enregistrés, le 18 mars dernier, au stade de Sibang, lors de la réception du WAC Casablanca du Maroc, par le club gabonais, en match retour comptant pour l'ultime tour éliminatoire de la Ligue africaine des champions. L'on se souvient que ce jour-là, des supporters marocains avaient



Photo : James Angelo Loundou

Les supporters du CF Mounana, combien sont-ils?

envahi l'aire de jeu après le but du CF Mounana. L'un d'eux avait d'ailleurs asséné un coup de boule à un arbitre assistant. La deuxième interroga-

tion concerne essentiellement le CF Mounana qui, vraisemblablement, manque de supporters. Du moins à Libreville. Face au WAC de Casablanca, on a constaté une absence totale des fans du club gabonais. Au contraire de leurs adversaires, qui ont chanté et soutenu leur équipe jusqu'au bout. Le constat a été le même, samedi dernier, contre l'Asec d'Abidjan.

Parmi les spectateurs présents au stade de l'Amitié, des sociétaires d'Akanda

FC, qui revenaient de l'entraînement. Et aussi les présélectionnés des Panthères U17, ainsi que des membres de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), de la Ligue nationale de football professionnel (Linafp) et de la presse.

Si d'aucuns imputent l'absence des supporters de Mounana aux résultats du club sur la scène continentale, d'autres, en revanche, évoquent un marketing peu efficace.

### Focus

## Bitseki Moto, " assureur tous risques "

G.R.M.

Libreville/Gabon

**C'EST** incontestable. Yves Stéphane Bitseki Moto a été l'homme du match face à l'Asec Mimosas de Côte d'Ivoire. Le capitaine

de CF Mounana a été décisif pour son équipe. Une nouvelle fois. En dépit du but concédé, ses interventions permettent aux siens d'entretenir l'espoir d'une qualification en phase de poules de la Coupe de la Caf, au match retour. Durant toute la partie, il n'a cessé de crier



Photo : Wilfried MBINAH

Malgré le but concédé, Yves Stéphane Bitseki Moto a été l'homme du match face à l'Asec Mimosas.

pour replacer et motiver ses équipiers.

En première période, il a réalisé deux parades de grande classe qui ont permis à son équipe de rejoindre les vestiaires avec une avance au marquoir. Et lors des 45 dernières minutes, il a suppléé son arrière-garde mise sou-

vent en difficulté par l'attaque du club ivoirien. Tel un libero. Mettant ainsi en exergue son excellente lecture du jeu et son sens de l'anticipation, pour anihiler à trois reprises, de la tête, de belles opportunités de but des adversaires.

### Ce qu'ils pensent



Photo : FKOM

• **Aristide Bancé, attaquant de l'Asec Mimosas**

« C'est un grand plaisir de revenir ici à Libreville, après la dernière Can où nous avons marqué les esprits. En ce qui concerne le match face au CF Mounana, je retiens le but que nous avons marqué en deuxième mi-temps. Il nous permet de nourrir de forts espoirs de qualification au match retour. Je pense que nous avons les

moyens de composer notre qualification dans une semaine à Abidjan. Pour ce deuxième acte, nous devons également faire attention au CF Mounana qui, pour moi, est une bonne équipe qui joue bien au foot. Ainsi, est-il nécessaire de remporter le prochain match sans pour autant encaisser de but. »

• **Louis Autchanga, attaquant CF Mounana**

« Beaucoup de regrets au terme de cette rencontre car, nous avons eu les moyens de la remporter largement. De plus, nous avons encaissé un but, du fait d'une erreur défensive et avons raté plusieurs occasions de buts. Il faut aussi reconnaître que nous avons en face de nous une bonne équipe de l'Asec Mimosas. Elle nous a causé de sérieux problèmes dans le jeu. Qu'à cela ne tienne, nous allons nous rendre en Côte d'Ivoire pour décrocher la qualification. Il est plus que nécessaire de gommer ce qui n'a pas marché au match aller pour aborder le match retour avec plus de confiance. »

F-K-O.M

### Ce qu'ils pensent

• **Kevin Ibinga, entraîneur du CF Mounana**

« Nous sommes bien rentrés dans le match. Malheureusement, nous avons manqué de réalisme alors que nous avons les armes pour remporter nettement cette rencontre. Il faut aussi souligner que nous avons eu en face de nous une bonne équipe de l'Asec Mimosas. Le but encaissé en seconde période n'est pas digne d'une équipe qui veut aller loin dans ce type de compétition. Malgré la victoire (2-1), la manche retour s'annonce très difficile. En regardant le contenu offensif de part et d'autre, nous allons partir en Côte d'Ivoire pour défendre d'abord, dans l'espoir de conserver notre score à l'aller. Alors, si une opportunité s'offre à nous de marquer, nous allons la saisir, tout en fermant notre jeu. »

• **Traoré Siaka, entraîneur de l'Asec Mimosas**

« C'est un match que nous avons perdu à cause des erreurs défensives et de la maladresse de mes joueurs, notamment les at-

taquants. Le match retour ne sera pas facile, mais nous allons bien le préparer, afin de l'emporter. Cette défaite est due aussi aux blessures de certains de nos joueurs phares. Ce qui nous a obligés à composer avec les doublures, qui ont fait un bon match. Je pense qu'au match retour, nous allons aligner notre équipe-type pour une victoire large. Néanmoins, nous devons faire attention au CF Mounana, qui est une bonne équipe qui joue bien au ballon. »



Photo : Wilfried MBINAH

F-K-O.M

## Caf/En prévision de l'organisation de la Can U17 au Gabon Les stades et hôtels de Port-Gentil visités

MIKOLO-MIKOLO

Port-Gentil/Gabon

**LA** Confédération africaine de football (Caf) et le Comité d'organisation de la Coupe d'Afrique des nations (Cocan) ont visité, hier, le Complexe sportif Michel Essonghe, les terrains d'entraînement et les hôtels de Port-Gentil. Une ville qui devrait abriter, du 14 au 28 mai prochain, la poule B de la coupe d'Afrique des nations (Can) U17.

Pour le premier responsable de la mission d'inspection de la Caf, le Zambien Kalusha Bwalya, cette compétition est « une marque de développement du football en Afrique ». Après une visite-marathon de cinq heures d'horloge, l'ancienne coqueluche du football zambien et aujourd'hui président de la commission des compétitions des jeunes à la Caf s'est dit "satisfait" de la visite des stades et des hôtels. Lesquels « ont été déjà été approuvés lors de la Can

Orange Gabon 2017 (...). On connaît plus le Gabon pour avoir organisé déjà les Can 2012 et 2017, qui ont été des succès. »

Au terme de cette visite du complexe sportif Michel Essonghe aux hôtels Taramé, Le Geadron, Chez Jimmy hôtel (où les Pharaons d'Égypte avaient pris leurs quartiers), l'hôtel Bambou ayant hébergé les équipes du Mali ou encore du Maroc, à l'hôtel du Parc où logeaient les Black stars du Ghana, en passant par les terrains d'entraînement

de Sogara et du Complexe sportif précédemment cité, les envoyés spéciaux de la Caf et du Cocan ont exprimé leur satisfaction.

« Ce sera mieux que lors de la Can des seniors. Car, il y a une grande amélioration au niveau de la pelouse ici au Complexe Michel Essonghe. La plupart des tranchées se sont fermées, le travail de densification de la pelouse continue. On a réussi à bien faire le nivellement de la surface de jeu qui est maintenant bien plane. Il nous reste encore six semaines

pour suivre la croissance de la pelouse », a attesté Jean-François Nicq, le consultant pelouse.

Néanmoins, Dieudonné Ndoumbou (référant commission compétition du site de Port-Gentil) a évoqué le « souci de l'herbe sauvage qui pousse parfois à certains endroits. » Et ce n'est pas tout. Les Portgentillais, férus de football, attendent toujours la connexion d'eau potable et d'électricité au Complexe sportif Michel Essonghe. Lequel site ne fonctionne

qu'avec des groupes électrogènes.

Auparavant, la délégation de la Caf et du Cocan est allée présenter ses civilités au gouverneur de la province de l'Ogooué-Maritime, Patrice Ontina. Ce dernier s'est réjoui de ce que la commune de Port-Gentil abrite une poule de la CAN U17. Pour lui, cette confiance n'est pas un hasard.

La délégation se rend ce matin dans le Haut-Ogooué (Moanda, Franceville et Bongoville).